

Leomotion GmbH geht in neue Hände

(for english see below)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir, Urs Leodolter, Guido Patroncini und Markus Müller die Leomotion GmbH per 1. Januar 2024 an Mario Rupper übergeben werden. Diese Entscheidung wurde nach sorgfältiger Überlegung und Planung getroffen, um den langfristigen Fortbestand und das fortlaufende Wachstum unseres Unternehmens zu gewährleisten und ihnen als Kunde und Lieferant Kontinuität zu bieten.

Die Leomotion GmbH hat sich stets durch ihre Kundennähe und Beständigkeit ausgezeichnet. Wir haben uns darauf konzentriert, unseren Kunden qualitativ hochwertige Produkte und Dienstleistungen zu bieten und gleichzeitig unsere Geschäftsprozesse fortlaufend zu verbessern und auszubauen. Diese Werte werden auch unter der neuen Führung gelebt.

Mario Rupper bringt eine Fülle von Erfahrungen und Kenntnissen mit, die die Leomotion GmbH in die nächste Phase seiner Entwicklung führen wird. Mario Rupper ist nicht nur ein versierter Modellbauer sondern auch ein begnadeter Modellpilot. Wir sind zuversichtlich, dass unter seiner fachkundigen Führung unser Unternehmen weiterhin erfolgreich sein wird und unsere langfristigen Ziele nachhaltig verfolgt werden.

Der Geschäftssitz verbleibt in Russikon ZH. Während der Übergangsphase werden alle Geschäftsprozesse wie gewohnt weiterlaufen und für Sie als Lieferant und Kunde wird sich nichts ändern. Ihre Gutschriften und Gutscheine werden auch weiterhin ihre Gültigkeit behalten. Unser Team ist bestrebt den Geschäftsübergang so reibungslos wie möglich zu gestalten.

Urs Leodolter, Guido Patroncini und Markus Müller werden Mario Rupper weiterhin beratend zur Seite stehen und vor Ort anzutreffen sein. Sie werden operationell bei Leomotion GmbH etwas kürzer treten, um sich vermehrt auf die Entwicklung und Produktion der eigenen Motorenlinie zu konzentrieren. Für diesen Zweck wurde die Motorenproduktion aus der Leomotion GmbH rausgelöst und in die Leomotion Drives AG (www.LeomotionDrives.com) überführt, welche durch Urs Leodolter geführt wird. Die Leomotion Drives AG wird künftig nicht nur den RC-Bereich über den RC-Fachhandel bedienen (B2B), sondern auch Dienstleistungen und Produkte für industrielle Anwendungen anbieten. Die Leomotion GmbH bleibt der exklusive Vertriebskanal der Leomotion Drives Motoren in die Schweiz für RC-Anwendungen.

Wir möchten diese Gelegenheit nutzen Mario Rupper herzlich willkommen zu heissen, Ihnen für Ihre langjährige Unterstützung und Ihr Vertrauen in die Leomotion GmbH zu danken und Sie weiterhin bei uns begrüßen zu dürfen.

Freundlichen Grüsse

Urs Leodolter CEO
Guido Patroncini
Markus Müller



Leomotion GmbH under new Ownership

Dear Ladies and Gentlemen,

We are pleased to inform you that we, Urs Leodolter, Guido Patroncini and Markus Müller will hand over Leomotion GmbH to Mario Rupper as of 1st January 2024. This decision was made after careful consideration and planning to ensure the long-term continuity and ongoing growth of our company and to offer you continuity as customers and suppliers.

Leomotion GmbH has always distinguished itself through its customer focus and consistency. We have focused on providing our customers with high quality products and services while continuously improving and expanding our business processes. These values will continue under the new management.

Mario Rupper brings great experience and knowledge that will lead Leomotion GmbH into the next phase of its development. Mario Rupper is not only an accomplished model builder but also a gifted model pilot. We are confident that under his expert leadership our company will continue to thrive and our long-term goals will be sustained.

The company headquarters will remain in Russikon ZH (Switzerland). During the transition period, all business processes will continue as usual and nothing will change for you as a supplier and customer. Your credits and vouchers will continue to remain valid. Our team is committed to making the business transition as smooth as possible.

Urs Leodolter, Guido Patroncini and Markus Müller will continue to support Mario Rupper in an advisory capacity and will be available on site. However, they will be cutting back operationally at Leomotion GmbH in order to concentrate more on the development and production of their own motor line. For this purpose, the electric motor production was separated from Leomotion GmbH and transferred to Leomotion Drives AG (www.LeomotionDrives.com), which will be managed by Urs Leodolter. In future, Leomotion Drives AG will not only serve the RC sector via the RC retail shops (B2B), but will also offer services and products for industrial applications. Leomotion GmbH will remain the exclusive distribution channel of Leomotion Drives motors to Switzerland for RC applications.

We would like to take this opportunity to extend a warm welcome to Mario Rupper, to thank you for many years of your support and trust in Leomotion GmbH, and continuing to welcome you to our company.

Kind regards

Urs Leodolter CEO
Guido Patroncini
Markus Müller

